

Visita de la Embajadora ITO a la Provincia de Chiloé

Los días 2 y 3 de junio, la Embajadora ITO visitó la Provincia de Chiloé, en la Región de Los Lagos, donde sostuvo una visita de cortesía con el Delegado Presidencial Provincial de Chiloé, Sr. Marcelo Malagueño, y con el alcalde de Chonchi, Sr. Fernando Oyarzún, con quienes intercambió puntos de vista sobre la situación socioeconómica de la provincia.

Además visitó la planta de la empresa japonesa Salmones Antártica, donde aprendió sobre el proceso de elaboración del salmón e intercambió opiniones sobre las operaciones de la empresa.

Por otra parte, visitó el Instituto del Mar Bicentenario “Capitán Williams” de Chonchi para asistir a la ceremonia de inauguración de un Programa APC año 2024.

Esperamos que esta visita contribuya a una mayor profundización de las relaciones económicas entre Japón y la Provincia de Chiloé.



Visita de cortesía al Delegado Presidencial Provincial, Sr. Marcelo Malagueño



Visita de cortesía al Alcalde de Chonchi, Sr. Fernando Oyarzún



Visita a la planta de la empresa Salmenes Antártica



Visita al Instituto del Mar Bicentenario "Capitán Williams"

Der: Embajadora junto a la Directora y Subdirectora. Izq: Embajadora junto a estudiantes